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Sul registro delle convivenze contrari Mantovani e Bagnetti (FI), Caleri (Dl) e Fausti (Ds)

Bastia, sì alle coppie di fatto
Il consiglio comunale ha approvato la mozione del consigliere Brozzetti 

ASSISI - "Il centrosinistra deve
scegliere il candidato a sindaco
mettendo sul tavolo tutte le
opzioni possibili, senza preclu-
sioni dettate dall'appartenenza
di partito. E' ovvio che nel fare
questo l'Unione non deve stra-
volgere la propria identità e il
proprio volto, né offuscare il
carattere alternativo della pro-
pria proposta di governo della
città. Solo a partire da questi
punti fermi è possibile parlare di
un ulteriore allargamento a forze
che avvertono l'esigenza di cam-
biare". Così il capogruppo Ds in
consiglio comunale Mariano
Borgognoni sulla delicata que-
stione legata all'individuazione
del candidato a sindaco della
coalizione di centrosinistra.
Questione ancora in alto mare
nonostante qualcuno ne avesse
garantito la soluzione entro
Natale "C'è in giro gente troppo

frettolosa - è
il commento
di Borgogno-
ni al riguardo
-, è evidente
che non biso-
gna perdere
tempo, ma il
nodo va sciol-
to entro gen-
naio. "Io - prosegue - continuo
ad auspicare che la scelta avven-
ga attraverso il ricorso alle pri-
marie. Porre nelle mani degli
elettori l'individuazione del can-
didato a sindaco della coalizione
sarebbe coraggioso e lungimi-
rante e consentirebbe il supera-
mento di ogni sorta di tattici-
smo. Sarebbe bello che tutte le
forze dell'Unione si convincesse-
ro che le primarie possono esse-
re un fattore di unità e un gran-
de evento politico che i cittadini
percepirebbero come l'autentica

novità nella
palude della
politica politi-
cante". Quanto
al programma
del centrosini-
stra Borgogno-
ni indica alcuni
principi guida:
l'affermazione

di una visione unitaria del terri-
torio ("stesse opportunità per
tutti i cittadini") ribadendo la
decisa opposizione al P.U.C. di
Santa Maria degli Angeli, il
ripristino della collegialità e del-
la partecipazione ("principi mes-
si in soffitta dall'amministrazio-
ne Bartolini in questi nove
anni") per mancare una radicale
differenza dal centrodestra, la
riaffermazione del ruolo di pri-
mo piano di Assisi nel compren-
sorio e nell'intera regione
(occorre rialzare la bandiera di

Assisi ammainata da un'ammi-
nistrazione che l'ha condotta
all'isolamento"). Infine Borgo-
gnoni sottolinea che si è difron-
te ad un "commissariamento di
Pulcinella" in cui gli unici ad
esercitare liberamente il potere, e
per giunta senza alcun controllo,
sono coloro che sono stati sfidu-
ciati (sindaco e giunta). Per que-
sto sta meditando di richiedere
una convocazione urgente del
consiglio comunale, che è l'orga-
no legittimato a verificare gli atti
del sindaco e della giunta. Nel
frattempo il senatore ds Giuliet-
ti, raccogliendo l'invito dello
stesso Borgognoni, ha  rivolto
un'interrogazione al ministro
dell'Interno per sollecitare
un'accelerazione dell'iter che
dovrebbe portare alla nomina
del commissario straordinario e
allo scioglimento del consiglio
comunale. M.C.

BASTIA

Il capogruppo Ds non esclude l’ipotesi delle elezioni primarie

Borgognoni avverte: “A gennaio
ci sarà il candidato dell’Unione”

MASSIMILIANO
CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Il consiglio
comunale ha approvato a mag-
gioranza la mozione presentata
dal consigliere Adriano Brozzetti
nella quale si chiedeva al sindaco,
alla giunta ed al consiglio comu-
nale "un impegno concreto per
avviare un percorso finalizzato
all'istituzione del registro comu-
nale delle coppie di fatto al quale
possono essere iscritte persone
legate non da vincoli legali, ma
esclusivamente da vincoli affetti-
vi, consentendo la registrazione a
due persone, anche dello stesso
sesso, non legate da vincoli di
matrimonio, parentela, affinità,
adozione, tutela, ma da valori
affettivi, coabitanti da almeno un
anno e aventi la residenza nel
Comune di Bastia Umbra; a due
persone, anche dello stesso sesso,

conviventi da almeno un anno
per motivi di reciproca assistenza
morale o materiale e residente nel
Comune di Bastia Umbra". La
mozione ha incassato il voto
favorevole della maggioranza (ad
eccezione del dl Caleri e del ds
Fausti) e del capogruppo del Prc
Luigino Ciotti, e quello contrario

dei due consiglieri di Forza Italia
presenti in aula (Mantovani e
Bagnetti).  Il sindaco Lombardi,
nel motivare il suo voto favorevo-
le, ha parlato dell'importanza di
tutelare la dignità della persona
in tutte le sue espressioni: "Que-
sto è un atto di apertura delle isti-
tuzioni, che devono rappresenta-

re e tutelare tutte le persone".
Bastia dunque segue l'esempio di
Perugia, Terni, Gubbio, Spello,
Cannara e Foligno, comuni che
già hanno istituito il registro. "In
assenza di una normativa - ha
ricordato Brozzetti - che tuteli la
convivenza di persone non legate
da vincolo matrimoniale e per
favorire la promozione dei diritti
civili, ho richiesto al sindaco e al
consiglio comunale di Bastia
Umbra, l'istituzione di un regi-
stro comunale delle coppie di
fatto. Tale atto vuole essere un
impegno diretto a risolvere pro-
blemi di carattere prettamente
sociale ed esclude il matrimonio,
l'adozione e l'affidamento di figli
tra persone dello stesso sesso". Va
puntualizzato infine che in man-
canza di una legge nazionale,
attualmente ferma alla Camera,
questi registri comunali hanno
una valenza prettamente simbo-
lica.

A Bastia il consi-
glio ha approvato
l’istituzione del
registro  delle
coppie di fatto. 
La decisione ha
visto contrari
numerosi consi-
glieri di ogni
schieramento da
Forza Italia, alla
Margherita e ai Ds

PERUGIA - Definire nel più breve tempo possi-
bile i percorsi necessari alla messa in sicurezza del-
la frana di Assisi-Torgiovannetto: con questo
obiettivo si è tenuto, a Roma, un incontro al
dipartimento nazionale di protezione civile al
quale hanno partecipato, tra gli altri, l'assessore
all'ambiente della Regione Umbria, Lamberto
Bottini, e rappresentati della Provincia di Perugia,
del Comune di Assisi e della Comunità montana.
Il movimento franoso - è stato detto durante l'in-
contro -  ''si presenta grave e complesso''. Anche
il dipartimento nazionale di protezione civile ha
quindi evidenziato la necessità della massima
attenzione sul dissesto e ha confermato la propria
disponibilità ad eseguire tutti gli approfondimen-
ti necessari ad individuarne lo ''scenario di peri-
colosità''. Questa fase, contestuale alla conclusio-
ne degli studi tecnici preliminari - riferisce una
nota della Regione - sarà ultimata entro il prossi-
mo febbraio. Successivamente, dipartimento
nazionale ed enti locali procederanno ad una
riunione conclusiva per definire l'impegno finan-
ziario di ciascuno e per assumere l'atto che con-
sentirà di accelerare tempi e procedure di proget-
tazione e di realizzazione dei lavori. Soddisfazione
per l'esito dell'incontro è stata espressa da tutti i
presenti. ''Sui problemi che riguardano la sicurez-
za dei cittadini - ha detto Bottini - le istituzioni
sono unite e collaborano alla ricerca della miglio-
re e più rapida soluzione''.

Frana: urgente
la messa in sicurezza
Riunione alla Prociv

La Nobilissima Parte de Sopra invita al Presepe
Vivente questa sera in Piazza San Rufino alle
ore 22.00. L'iniziativa è stata organizzata in col-
laborazione con la Parrocchia di San Rufino.

Presepe vivente ad Assisi
La Cappella Musicale della Basilica di San
Francesco eseguirà il Concerto di Natale, mer-
coledì 28 dicembre 2005 alle ore 18.00, nella
Basilica Inferiore di San Francesco. 

Concerto in basilica
Il Lyrick presto ospiterà, fuori programma, il
recital di Patty Pravo. Il concerto, in program-
ma per lunedì 26 dicembre è stato rinviato di
qualche settimana per una malattia dell'artista.

Patty Pravo al Lyrick
La Confcommercio di Assisi si dichiara con-
traria rispetto alla possibilità che venga trasfe-
rita la sede del Commissariato di pubblica
sicurezza al di fuori del comune di Assisi.

“Il commissariato resti ad Assisi”

BASTIA UMBRA - Nelle
comunicazioni in apertura della
seduta consiliare di giovedì sera
il sindaco Lombardi ha intro-
dotto, anche a seguito di un
impegno assunto nella confe-
renza dei capigruppo convocata
dal presidente Andrea Tabarri-
ni, la questione legata alla vicen-
da che ha coinvolto l'impresa
Baldelli ed il consigliere comu-
nale Luigino Ciotti. In tale sede
il sindaco, facendosi interprete
di un sentimento di tutela del
ruolo degli amministratori e
quindi della politica nelle strate-
gie di sviluppo della città, ha
manifestato la propria solidarie-
tà al consigliere Ciotti ed ha
espresso un severo giudizio sulla
lettera a lui inviata dai legali
della ditta Baldelli, nella quale
sostanzialmente gli viene conte-
stato di intralciare l'attività del-
l'impresa. Il consigliere Ciotti
durante la seduta ha difeso la

legittimità del suo intervento
sulla vicenda e la possibilità, per
lui come per qualsiasi altro rap-
presentante istituzionale dei cit-
tadini, di manifestare valutazio-
ni su pratiche che attengono
l'interesse della città, senza esse-
re intimorito da potenziali ini-
ziative dei vari soggetti che ope-
rano nella città. Tutti i gruppi
consiliari hanno espresso la pro-
pria solidarietà al consigliere
Ciotti. Il consiglio comunale, si
legge ancora nel documento
"stigmatizza il comportamento
delle ditte Bastioanova srl e Bal-
delli Costruzioni srl; esprime
forti preoccupazioni che questi
metodi possano condizionare il
legittimo lavoro e scelte del
consiglio comunale tutto; con-
danna questo atto e qualunque
altro che voglia intimorire un
qualunque consigliere comuna-
le nell'esercizio delle sue funzio-
ni".

Dal consiglio comunale
piena solidarietà 

a Luigino Ciotti (Prc)

Sulla vicenda tra l’impresa Baldelli e il consigliere

POLITICA

Mariano Borgognoni


